



Fagúndez valora el importante acuerdo entre la USAL y Latem Aluminium

I. F.

Antidio Fagúndez, diputado del PSOE por Zamora y secretario provincial de este partido en la provincia, ha valorado de "muy importante para Zamora" el convenio de colaboración que se cerró el pasado jueves entre la Universidad de Salamanca (USAL) y Latem Aluminium.

El Diputado Nacional y Secretario General del PSOE de Zamora ha auspiciado la reunión celebrada entre el rector de la institución, Ricardo Rivero, el presidente ejecutivo de Latem Aluminium, Macario Fernández, y el Director de la Escuela Politécnica Superior, José Luis Pérez, a quienes quiso agradecer su máximo interés por potenciar el Campus Viriato de la ciudad de Zamora.

El convenio entre la Universidad de Salamanca y la empresa implantada en el Polígono Industrial de la localidad zamorana de Villabrázaro, Latem Aluminium, contribuirá al desarrollo conjunto de proyectos, investigación, formación, prácticas de alumnos o transferencia de tecnología, entre otras muchas iniciativas y acciones previstas para más adelante.

"Se trata de otra gran noticia para la provincia de Zamora, un paso más en la expansión del Campus Viriato como referencia del distrito de Salamanca, de Castilla y León y del Noroeste de España en la implantación de titulaciones y enseñanzas universitarias relacionadas con la ingeniería y las nuevas tecnologías", ha manifestado el Diputado Nacional, Antidio Fagúndez.